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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in Klubvorsitzender Mag. Michael Lindner 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landeshauptmann-Stellvertreterin Mag.a Christine Haberlander 
 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten.) 

 
Zu Beginn des Kindergartenjahres 2021/22 hat die Caritas Oberösterreich einen Höhepunkt 
beim Personalmangel in Kinderbildungseinrichtungen vermeldet. Gruppen müssten ohne 
ElementarpädagogInnen geführt werden, Nachmittagsbetrieb würde aus Personalmangel 
ausfallen. Mit 130 PädagogInnen pro Jahr würden in Oberösterreich zwar genügend 
Nachwuchskräfte ausgebildet, diese gehen jedoch mehrheitlich in andere Berufe. 
 
Wie hoch ist der aktuell ungedeckte Personalbedarf in den oberösterreichischen 
Kinderbildungseinrichtungen? 
 
 
 KO Mag. Lindner 

                                                                                          
 

 


